

Ermua participa en Udalgaztedi con cuatro iniciativas que se impulsarán en dos años

Este convenio con la Diputación foral promoverá acciones formativas, de empleo y conocimiento de las empresas más cercanas

AINHOA LASUEN

ERMUA. El Ayuntamiento de Ermua participa en el convenio plurianual Udalgaztedi con la Diputación foral de Bizkaia junto con otros ayuntamientos de Durangaldea.

Con la adhesión a este convenio se pondrán en marcha políticas e iniciativas de promoción dirigidas a la población joven del municipio y la comarca del Duranguesado.

En las actuaciones que se desarrollarán en Ermua se invertirán 18.343 euros, 12.540 de los cuales se subvencionarán desde la Diputación y el resto desde el Ayuntamiento.

Con estas partidas, se pondrán en marcha cuatro acciones durante dos años. De hecho, la primera de ellas ya se desarrolló en el mes de julio con la puesta en marcha de un curso, de 310 horas, para obtener el certificado de profesionalidad de monitor y monitorea de tiempo libre y ocio. Posteriormente, con la colaboración de los centros formativos locales se pretende poner en marcha un proyecto que ya se ha desarrollado en Ermua durante campañas anteriores. Se trata de Precious Plastic.

Es una iniciativa que parte del proyecto homónimo de carácter internacional que engloba una acción en favor del medio ambiente mediante el conocimiento del mundo de los plásticos.



Con estas iniciativas se pretende llegar a la población joven en materias de formación y empleo. A. LASUEN

Esta iniciativa trata de desarrollar proyectos en las aulas, algunos de los cuales participarán posteriormente en un concurso a nivel comarcal, diseñando moldes para sacar productos que permitan reciclar y alargar la vida de los plásticos.

En Ermua, al igual que en otras dos localidades de Bizkaia, se cuenta en la actualidad con un kit que permite abordar estas ta-

Se continuará con el proyecto Precious Plastic que se desarrolla en colaboración con los centros formativos locales

reas. El producto final participará en un concurso en el que el equipo ganador podrá obtener un vale por 1.000 euros para consumir en Durangaldea. Un proyecto que se llevará a cabo en centros formativos ermuaños de octubre a febrero, coordinando sinergias entre los centros participantes. En este curso se espera trabajar con 250 alumnos.

Por otra parte, también se organizarán cursos de búsqueda de empleo y competencias transversales. Habrá dos cursos en Ermua, dos en Durango y uno en Amorebieta. Estos cursos intentarán reforzar las competencias clave para la búsqueda de empleo, adaptadas a la juventud y a las necesidades del mercado laboral.

Serán cursos de 40 horas, con una parte grupal y otra de formación individual, con jóvenes de los 18 a los 29 años, en grupos de 8 a 12 personas, durante 4 horas tanto de mañana como de tarde. Se trabajarán aspectos actitudinales y aptitudinales que forman parte de un itinerario de inserción laboral que concluirá con una atención individual a cada joven para ad-

Habrán dos cursos de búsqueda de empleo y competencias adaptados a la juventud y al mercado laboral existente

quirir habilidades en esa búsqueda de empleo.

Ermua también participará del programa Alkarregaz Eraikiz, fomentando la empleabilidad de la juventud, con actividades que cuentan con la colaboración de agentes de empleo de la comarca y agentes de formación de la juventud para conseguir la inserción laboral de personas menores de 29 años.

En esta materia se pretende participar en una feria comarcal que acoge a empresas, centros formativos y juventud, para que conozcan la oferta empresarial de la zona. En Ermua se convocará al alumnado de cuarto curso de la ESO y primer y segundo curso de Bachillerato.

Conocer el tejido industrial

En el propio municipio se quiere crear un espacio de encuentro que reúna a empresas con necesidades en competencias tecnológicas (nuevas tecnologías, industria 4.0, etc.), aporte conocimiento del tejido industrial de cada comarca e informe sobre la importancia de la globalización.

Desde el Ayuntamiento de Ermua también se prevé organizar talleres de competencias en campos como la robótica o la electrónica, entre otros.

Por último, entre las iniciativas promovidas en este convenio, se pretende contratar a una persona para fomentar una buena comunicación y llegar a la población joven a través de las redes sociales, acercándose de forma informal a este colectivo.

De este modo, el Ayuntamiento tomará parte en la puesta en marcha de la red de 'Saregile' que se potencia desde la Diputación de Bizkaia para unir e informar sobre las políticas de la administración con los propios jóvenes.

Además, tratará de alimentar la web 'gaztedidurangaldea.eus' que informa a la juventud de las iniciativas existentes en la comarca.

TELÉFONOS DE INTERÉS

URGENCIAS	
SOS DEIAK	112
DYA	943 464 622
HOSPITALES	
Hospital Mendaro	943 032 800
Ambulatorio de Eibar	943 032 500
Ambulatorio de Eibar (Torrekua)	943 032 650
Ambulatorio de Ermua	943 032 630
POLICÍA MUNICIPAL	
Eibar	943 708 424
Ermua	943 176 300
ERTZAINZA	
Eibar	943 531 700
BOMBEROS Toda la provincia	112
TRANSPORTES	
Euskotren	902 543 210
Pesa Eibar	902 101 210
Bizkaibus	902 222 265
TAXIS	
Eibar	943 203 071 y 943 201 325
Ermua	943 170 396
AYUNTAMIENTOS	
Eibar (Centralita)	943 708 400
Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía. Pegora)	010
Ermua	943 176 322

* EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

CARTELERA DE CINE

EIBAR

COLISEO Merkatu Kalea, 2

No hay función

ERMUA

ERMUA ANTZOKIA Iparragirre, s/n

No hay función

COMUNICACIONES

AUTOBUSES

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.10*, 6.40*, 7.10*, 7.40, 8.10, 8.45*, 9.15*, de 10.10 a 21.10 cada hora, 13.05*, 18.10*, 19.10*.
Sábados: 6.40*, 7.10*, 8.10, 8.45*, 9.15*, de 10.10 a 17.10 cada hora, 13.15*, 15.10*, 16.10*, 18.10*, 19.10*, 20.10*, 21.30, 23.10.
Festivos: 8.10, 10.10*, 12.10, 13.10, 15.10*, 17.10, 18.10, 19.10* y 21.45*.
*Salida desde Ermua diez minutos antes

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 14.20 cada hora, 11.20*, 14.30*, 14.50*, 15.20*, 16.20*, 17.20, de 18.20* a 22.20* cada hora.
Sábados: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 21.20* cada hora, 11.20*, 14.20*, 16.20*, 17.20*, 18.20*, 19.20*, 22.35* y 00.20.

Domingos y festivos: de 9.20*, 11.20*, 13.20, 14.20*, 16.20*, de 18.20* a 20.20* cada hora, y 22.20*.
*Llegada a Ermua

EIBAR-BILBAO (Autopista)

De lunes a sábado: Desde las 6.40 hasta las 20.40 cada hora. Domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.

BILBAO-EIBAR (Autopista)

Laborables: De 6.40 a 21.40 cada media hora. Sábados-festivos: 7.40 a 21.40 cada media hora.

EIBAR-VITORIA

Laborables: 6.25, 6.40, 6.55 y de 7.30 a 21.30 cada hora.
Festivos: De 6.30 a 23.30 cada hora.

VITORIA-EIBAR

Laborables: 6.15, 7.00, 7.15, 7.45 y de 8.15 22.15 cada hora.
Festivos: De 6.15 a 22.15 cada hora

EIBAR-PAMPLONA

Laborables y festivos: 8.30

PAMPLONA-EIBAR

Laborables y festivos: 11.00.

EIBAR-ARRATE

Laborables: 15.00.
Sábados: 14.00
Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 12.00 y 13.00.

ARRATE-EIBAR

Laborables: 15.30.
Sábados: 14.30
Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 12.30 y 13.30.

EIBAR-ELGETA

Laborables: 6.30, 8.30, 11.00, 13.30, 15.30, 16.30, 18.30 y 20.30
Festivos: 8.30, 11.30, 13.30, 15.30 y 20.30.

ELGETA-EIBAR

Laborables: 6.50, 8.50, 11.20, 13.50, 15.50, 16.50, 18.50 y 20.50
Festivos: 8.50, 11.50, 13.50, 15.50 y 20.50.

EIBAR-HOSPITAL MENDARO

Lunes a viernes: 6.20, 7.05 (de 7.05 a 22.35 cada media hora).
Sábados: De 7.00 a 21.00 cada hora.
Domingos: de 8.00 a 21.00 cada hora.

HOSPITAL MENDARO-EIBAR

Laborables: De 6.45 a 21.15 cada media hora.
Sábados y festivos: De 7.45 a 20.45 cada hora.

TRENES

BILBAO-EIBAR

Laborables: 5.57. Diario: (De 6.57 a 20.57 cada hora), 9.34 y 20.34.
Sábado noche: 23.50, 1.50, 3.50 y 5.50.

EIBAR-BILBAO

Laborables: 6.13, 7.13. Diario: (De 8.13 a 22.13 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 2.05, 4.05, 6.05 y 7.29.

ERMUA-BILBAO

Laborables: 6.19 y 7.19. Diario: De 8.19 a 21.19 cada hora.

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 5.47, 6.47. Diario: De 7.47 a 20.47, cada hora, 9.20 y 20.20.

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.13 y 7.13. Diario: De 8.13 a 22.13 cada hora, 10.35 y 21.35.

FARMACIAS

EIBAR

De 9.00 a 22.00: Elortza-Elortza (Juan Gisasaola, 18).

ERMUA

De 9.00 a 22.00: Alves (Av. Gipuzkoa, 46).

EIBAR-ERMUA

Noche. De 22.00 a 9.00: Mendinueta (Urkuiz pasealekua, 6. Eibar).

DEBA



Foto conjunta con todos los participantes en el concurso de pintura. FOTOS ANDER SALEGI



Jose Miguel Arranz, ganador del concurso.



La debarra Nagore González, mejor local.

Jose Miguel Arranz ganador del concurso de pintura al aire libre

La mejor clasificada local fue Nagore González

ANDER SALEGI

DEBA. Artistas de diferentes edades y procedencias se dieron cita el pasado sábado en Deba para celebrar la 53. edición del concurso de pintura al aire libre. Los 22 pintores participantes en el certamen (uno menos que la anterior edición) contaron con casi toda la mañana para plasmar sobre sus lienzos una bonita estampa de algún rincón de Deba. En esta edición destacó la participación local, entre los 22 participantes, 5 fueron locales. El tiempo acompañó al buen desarrollo del concurso. Algunos participantes buscaron la playa o lugares más alejados para pasar desapercibidos y pintar con tranquilidad, otros, por el contrario, colocaron

sus lienzos en las zonas más transitadas de la localidad para que los viandantes pudieran disfrutar de sus obras. Muchos fueron los que se decantaron por la temática marina.

Un año más los encargados de organizar este certamen fueron el Ayuntamiento, la Fundación Cárdenas y ambos contaron con la colaboración de la asociación artística local, Haitz Haundi.

Los pintores presentaron sus obras en el Salón de Plenos del Ayuntamiento para que el jurado compuesto por Ana Salegi, José Félix Igartua, Maddi Ziaran, Baroja Collet, y Aritz Larrañaga valorara cada trabajo. Fue una decisión difícil dado el gran nivel que hubo en este concurso. El Ayuntamiento de Deba concede 4 de estos premios y la Fundación Cárdenas el resto. Este año se han repartido 2.850 euros en

8 premios. El Ayuntamiento se quedará en propiedad el primer premio y el premio local; y la Fundación por su parte se quedará los premios especiales María Esperanza Chávarri y Marqués de Prado Ameno.

Premios

Por unanimidad, decidieron conceder los siguientes premios: El primer premio valorado en 800 euros fue para el erandioarra Jose Miguel Arranz (este artista, después de haber finalizado las anteriores dos ediciones en segundo lugar, al final se alzó con la victoria). En su lienzo plasmó una imagen de la calle Portu del casco urbano debarra. El segundo premio, dotado con 500 euros, fue para el bergarés Ricardo Azkargorta. El tercer premio de 350 euros fue para el eibarrés Esteban Oroz. El premio de 250 eu-

ros a la mejor clasificada local fue para Nagore González que dibujó el paso hacia la playa por el túnel de la Alameda.

En cuanto a los premios especiales que otorgó la Fundación Cárdenas fueron: cuarto premio, dotado con 200 euros, para José Ramón Guerra de Gorliz. El premio María Esperanza Chavarri (300 euros), dedicado a la mejor acuarela, fue para el donostiarra Javier Espigares (repite premio respecto al año pasado). El premio Blanca Vilallonga (300 euros) dedicado a la mejor obra marina fue para Iban Aramburu de Beasain. El premio especial Marqués de Prado Ameno dirigido a menores de 21 años dotado con 150 euros fue para la elgoibartarra Irati Uzkudun.

Todos los trabajos estarán expuestos y algunos en venta durante esta semana en el salón de plenos del Ayuntamiento. La exposición está abierta al público de lunes a sábado de 18.30 a 20.30 horas y los domingos de 12.00 a 14.00 horas. La recogida de las obras deberá efectuarse antes del 30 de septiembre, en la oficina de turismo.

ERMUA

Ya están en marcha los clubes de lectura de la biblioteca municipal

K. ITURRIAGAGOITIA

ERMUA. La Biblioteca municipal abre el plazo de inscripción para participar en los clubes de lectura para personas adultas en los grupos de euskera, castellano, inglés y francés, de cómic e inteligencia emocional.

El club de lectura es una reunión de 15-20 personas que previamente han leído un mismo libro. En la reunión se comenta, se opina, se comparte la vivencia de la lectura y se contextualiza la obra, el tema y su autor/a, haciendo de estos encuentros unos espacios de aprendizaje y socialización. La biblioteca se encarga de conseguir los ejemplares para las personas que integran el club. Las sesiones las dinamiza una persona experta en literatura.

Las reuniones del club de lectura en euskera serán el primer lunes de cada mes; las de inglés el primer martes de mes, las de castellano el primer miércoles de mes; las de cómic un martes por concretar al mes y las de francés el primer viernes de mes. Todos ellos en el horario común de 19.00 a 20.30 horas. El club de lectura en inteligencia emocional se reunirá los jueves por la mañana de 9.30 a 11.30. Los clubes de euskera, castellano, de cómic y en inteligencia emocional se reunirán mensualmente, mientras la periodicidad de los clubes de inglés y francés será bimestral. Todos ellos se reunirán en Lobiano Kultur Gunea y comenzarán en octubre.

La lecturas prevista para octubre en el club de euskera es 'Gu orduko haiek'; en castellano 'La dalia negra'; en el de cómic 'Parker 1: el cazador'; en inteligencia emocional 'Superpoderes del éxito para gente normal', en inglés 'Things Fall Apart' y en el de francés 'La moustache'.

Es una actividad gratuita, pero dado que las plazas son limitadas requiere de inscripción previa. Todas las personas interesadas en participar, incluso las que ya lo hicieron en temporadas anteriores deben inscribirse llamando a la Biblioteca al 943 17 92 12, enviando un WhatsApp (<https://wa.me/34943179212>) o enviando un e-mail con sus datos (nombre y apellidos, número de carnet de la Biblioteca, teléfono de contacto y correo electrónico) a biblioteca@udalermua.net.